



17 Abril, 2023

El Hospital practica 12 trasplantes de riñón y dos de donante vivo

Entre enero y marzo de este año se han practicado en el Hospital de Salamanca 12 trasplantes de riñón, así como dos de donante vivo/cruzado. Además, se han registrado tres donaciones de órganos, según el último informe de la Coordinación de Trasplantes de la Junta. En el Hospital Clínico de Valladolid se han llevado a cabo 22 trasplantes de riñón en este tiempo, además de cinco trasplantes de corazón. En el también vallisoletano hospital Río Hortega se practicaron siete injertos hepáticos. En cuanto a las donaciones, la Comunidad sumó 27 entre enero y marzo. **L.G.**